

Ensayo

**EVOLUCION DEL EMPRENDEDOR, AL EMPRESARIO, A LA
EMPRESA**

Ángela Zabaleta Villatoro

PRESENTA LA ALUMNA:

Heydi Julieta García Díaz

**Noveno cuatrimestre “c” licenciatura en
administración de empresa**

Frontera Comalapa, Chiapas

16 de mayo del 2020

EVOLUCION DEL EMPRENDEDOR, AL EMPRESARIO, A LA EMPRESA

En mi trabajo pretendo dar a conocer el proceso que conlleva pasar de ser un emprendedor a un empresario y de cómo tener un balance para llegar a ser un empresario de éxito y como saber tener el equilibrio necesario al cruzar la línea de emprendedor a empresario, ciertamente adquieres nuevas responsabilidades y compromisos que es parte importante de nuestra meta de vida y que como seres humanos debemos de aprender. El avance de la humanidad ha estado acompañado por acciones emprendedoras, de quienes han procurado convertir una necesidad o un problema en una oportunidad para mejorar las condiciones de vida propia o de su entorno, El espíritu emprendedor de las personas está en aquellas capaces de conducir su conducta de forma equilibrada entre su fuerte capacidad de ser innovadores y a la vez optimistas. Sin duda, el desarrollo y el crecimiento de cualquier país se basan en el número y la calidad de las empresas que existen en él, Pero si bien es fundamental analizar el tema empresas, no lo es menos referirse primero a quienes las crean, ya sea aportando ideas innovadoras, y tomando el riesgo de echarlas a andar, más con la pasión que con la razón, como lo hacen los emprendedores, o como los empresarios,

(Pereira, 2003) Menciona el término designaba a una persona caracterizada por comprar productos a precios conocidos para venderlos en el mercado a precios desconocidos; esta concepción asoció al término emprendedor con los elementos conceptuales de recursos y riesgo.

Si queremos ser empresarios deberíamos de comenzar por ser emprendedores, como personas que asumen los riesgos necesarios y que sobre todo opera bajo la incertidumbre de saber si dará resultado o no, de no limitar sus acciones y asumir todos los resultados de sus decisiones. Como menciona la antología deberíamos de contar con dos factores importantes tales como innovación y optimismo. La persona que caracterológicamente tiene el perfil adecuado para ser un emprendedor, va a tener muchas vías posibles de desarrollo por delante y no todas le conducen a convertirse en empresario. El espíritu emprendedor es diferente del administrativo, porque se enfoca a iniciar el cambio, aunque el empresario debe a veces asumir las funciones tanto de administrador como de capitalista. El espíritu emprendedor puede darse cuando un individuo o grupo de individuos inician un nuevo negocio o dentro de una corporación existente en un proceso llamado actitud emprendedora.

El empresario nace y crece entre los emprendedores. El espíritu emprendedor es la creatividad y pensamiento positivo: La creatividad no es un privilegio de algunos. De hecho todos los seres humanos nacemos con esta potencialidad solo que a veces nos cuesta desenvolvernos a nuestro alrededor.

Con ello podemos decir que el emprendedor es una persona siempre positiva que busca siempre aportar y desarrollar ideas que puedan ser productivas y le ayuden a ser un empresario con gran potencial en el mercado, no todos los emprendedores son iguales pero poseen características como su modo de pensar y actuar como también innovar, ser flexible, dinámico, capaz de asumir sus propios riesgos, creativo. Ser emprendedor por naturaleza requiere de inconformismo y de rebeldía, de disgusto por lo "normal", de una insaciable sed de búsqueda, de mucha curiosidad es ahí cuando se forma una empresa para competir con el mercado.

(Timmons, 1995) Concibe el emprendimiento como una forma de pensar, razonar y actuar, enmarcada en la oportunidad, bajo un enfoque holístico, y con un liderazgo balanceado. De igual manera, sostiene que los emprendedores no nacen, sino que se forman, y que independientemente de la formación del individuo, la motivación hacia el emprendimiento, puede ser adquirida en cualquier etapa de su vida.

Cabe mencionar que esta es una de las definiciones que más llamó mi atención como personas en algún momento de nuestra vida tenemos el espíritu emprendedor pero por ciertas circunstancias fracasamos en el intento pero luchamos por sobresalir es verdad nos faltan muchas cosas por aprender pero lo importante es tener la intención, el emprender está referido a la capacidad de una persona para iniciar una obra o empresa, en especial cuando exige esfuerzo o riesgo.

Como conclusión, podemos decir que nos hace falta tener espíritu emprendedor por que como vimos es muy importante porque una persona emprendedora es innovadora, siendo una persona de cambios y cuya conducta le permite descubrir nuevas oportunidades para crear y liderar nuevas organizaciones u optimizar las existentes desarrollándose en equilibrio entre su capacidad de administración y de organización, siendo parte de ellas resaltándose con éxito. También sabemos que el concepto de emprendedor se divide en tres dimensiones: el emprendedor como persona que asume riesgos, el emprendedor como organizador de recursos y el emprendedor como innovador Introduce finalmente la fuerza del entusiasmo,

como única capaz de alimentar el proceso de selección y ser los mejores empresarios y lo más importante saber mantenernos a la vanguardia.

Bibliografía:

Pereira. (2003). *Emprendedores*. Mexico: El sevier.

Timmons. (1995). EVOLUCIÓN DEL CONCEPTO DE EMPRENDEDOR. *investigacion y pos grado*, pp.44-51.

Pereira, F. La evolución del espíritu empresarial como campo del conocimiento. Hacia una visión sistémica y humanista [Artículo en línea]. Cuadernos de Administración. Vol. 20. No.

Pereira. (2003). *Emprendedores*. Mexico: El sevier.